



Sacapuntas

ADVERTIDOS ESTÁN



CLAUDIA SHEINBAUM

› Cero recursos para *moches* en el presupuesto 2025 es la advertencia de la presidenta **Claudia Sheinbaum** a alcaldes y gobernadores que cabildan en el Congreso de la Unión. “Aprovecho para informar a los presidentes municipales, a los y las gobernadoras: no van a regresar los *moches* en la aprobación del presupuesto, ni va a haber etiquetados”. Ella se reunirá con los ediles para revisar proyectos y programas, pero insistió en que “no van a regresar los vicios del pasado”.



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

› Dos funcionarios de todas las confianzas de la presidenta Sheinbaum coordinan el plan ante las deportaciones de paisanos, anunciado por el presidente electo de EU, **Donald Trump**. La secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, se organizará con gobernadores fronteirizos, y el canciller **Juan Ramón de la Fuente** con los consulados.



MARCELO EBRARD

EXPORTACIONES RESPALDAN A MÉXICO

› Como anillo al dedo cayó en la secretaría de Economía, a cargo de **Marcelo Ebrard**, el informe del US Census Bureau sobre exportaciones mexicanas a EU. Resulta que se alcanzó una cifra récord: 424 mil 400 millones de dólares al cierre de octubre, 6.4% más que en 2023. Es decir, seguimos siendo el principal socio comercial de Washington.



GUILLERMO VALLS ESPONDA

RECADO PARA LA PRESIDENTA

› Hablando de Rosa Icela, fue la invitada de honor al Informe del presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, **Guillermo Valls**, quien le pidió transmitir a la presidenta Sheinbaum el compromiso del organismo con la justicia, la democracia y el pueblo. Por cierto, el magistrado se registró como aspirante a ministro de la Corte.



JUAN JOSÉ SIERRA ÁLVAREZ

› Eligió la Confederación Patronal de la República Mexicana a **Juan José Sierra** como su nuevo presidente, en relevo de **José Medina Mora**. El nuevo líder patronal asume el próximo 1 de enero de 2025 para un periodo de tres años, y entre sus principales planes está impulsar a las Mipymes, que son, dijo, “el tejido productivo del país por excelencia”.



ENRIQUE DE LA MADRID

SE VA DEL PRI

› Otra baja en el PRI: tras 30 años de militancia, **Enrique de la Madrid** renunció al partido que lidera **Alejandro Moreno**, y por el cual ocupó distintos cargos públicos. Dijo que termina su ciclo en el Revolucionario Institucional, pero no se retira de la política, pues buscará otros espacios para continuar con sus aspiraciones y proyectos.



ENRIQUE ALFARO

AHORA VA TRAS EL REBAÑO

› Quien reiteró que sí se retira de la política es **Enrique Alfaro**, a partir de hoy ex gobernador de Jalisco. Y para que le crean aseguro que “yo quiero ser entrenador de las *Chivas*, ese es mi sueño”. Incluso mencionó que se prepara vía un curso en línea de la Federación Argentina de Fútbol. Hoy entrega el gobierno a **Pablo Lemus**, y se va.

